

Ich bin der Wächter für Freizeit und Erholung – einer von dreizehn Wächtern entlang der Mittleren Isar. Bei uns finden Sie Informationen über die wichtigsten Themen rund um die Isar.

Renaturierung – gut für Natur und Mensch

Durch den Rückbau von Uferbefestigungen entstehen wertvolle Lebensräume für Tiere. Die beliebten Kiesbänke bleiben erhalten oder bilden sich neu. Angelandete Bäume und Wurzelstöcke sind ein willkommener Nebeneffekt. Doch nicht nur Fische, Kleintiere und seltene Pflanzen fühlen sich an und in naturnahen Gewässern ausgesprochen wohl. Auch der Mensch findet hier zahlreiche Möglichkeiten zur Erholung und Entspannung – beim Radeln, Wandern, Angeln, Paddeln oder einfach nur beim Genießen der Natur. Sogar das Baden in der Isar ist, wenn man das kalte Wasser nicht scheut, problemlos möglich.



Kiesbänke und sauberes Wasser laden zum Sonnen und Baden ein.

Erholen und erholen lassen

Die meisten Freizeitnutzer halten sich verantwortungsvoll an dringend notwendige Regeln. So ist es zum Beispiel an der Isar nur an wenigen Stellen erlaubt, zu grillen oder ein Feuer zu machen – und dann nur auf Kiesbänken und mit mitgebrachtem Brennmaterial. Gäste der Natur achten auch sorgfältig darauf, keinen Müll, Scherben oder noch glühende Kohle zurückzulassen. Zu oft werden leider immer noch die angelegten Wege zu Gunsten von kleinen Abkürzungen verlassen – eine unnötige Störung der Natur.

Die Wächter im Überblick



- 0 10 km
- | | |
|----------------------|--------------|
| 1 Oberföhringer Wehr | 6 Freising |
| 2 Linterföhring | 7 Hangoham |
| 3 Ismaning | 8 Langenhoch |
| 4 Garching | 9 Moosburg |
| 5 Brücke Grünock | |

Mehr Informationen



Eine Initiative



Mit freundlicher Unterstützung

Gemeinde Ismaning
Erhaltungflächenverein e.V.

Schon gewusst?

*Nichts für Warmduscher:
Die mittlere Jahrestemperatur der Isar beträgt etwa 10 Grad Celsius und liegt in den Sommermonaten etwa zwischen 14 und 19 Grad.*

Freiraum für Freizeit